
COMUNE DI CESENA 
 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 

QUARTIERE n. 4 “Cervese Sud” 
 
 

VERBALE N. 7 - ANNO 2023 
 

Il giorno 22.6.2023, alle ore 21.00, presso Coop.va Casa dell’Ideale 
(sala ex Circolo Repubblicani) via Cervese, 2554 - Villa Chiaviche di Cesena, 
si è riunito, a seguito di avviso scritto, inviato in tempo utile ai consiglieri, in 
seconda convocazione il 

 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 

Presiede e verbalizza Diego Paglierani – Presidente di Quartiere 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 

Presenti Cognome e nome dei consiglieri Presenti Co gnome e nome dei consiglieri 

P BENVENUTI MAURO P PAGLIERANI DIEGO 

P DAL MUTO ANTONIO P PIVI SIMONE 

AG CELLINI FABRIZIO AG SIBONI VIOLA 

P COLLINI VITALIANO P SPAZZOLI FRANCO 

AG BALESTRA ENRICA P TURCI CARMEN 

P FUSCO ALESSANDRO AG ZANOTTI GIORGIO 

P GIANNATEMPO TOMMASO // // 
P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 

 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 9 consiglieri dei 13 
assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta. 

 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale seduta presente del 18 maggio 2023 

2. Area ortiva di via Arzignano: individuazione nuovo referente; 

3. Area verde di via Cervese - incontro del 31 maggio con Ufficio Patrimonio: 
aggiornamenti; 

4. "Bicipolitana" di via Cerchia di Sant'Egidio - tratto da via Cervese a via Ravennate: 
aggiornamenti; 

5. Bacheca di Quartiere a Villa Chiaviche: richiesta; 

6. Alluvione del 16 maggio scorso: valutazione situazione del Quartiere ed eventuali 
punti di criticità; 

7. Via Bratti e via Vendemini - Vigne: richiesta dei residenti di verifica della mobilità nella 
zona; 

8. Ambiente e cassonetti per la raccolta degli indumenti nel Quartiere: valutazioni; 

9. Iniziativa promossa dalla Casa dell'Accoglienza L. Gentili e dalla Parrocchia di 
Sant'Egidio, il prossimo 13 luglio: invito ai consiglieri a partecipare; 

10. Lavori del Consiglio di Quartiere: come negli anni precedenti sospensione mesi estivi 
di luglio e agosto, salvo urgenze; 

11. Varie ed eventuali. 

^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 

PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente (maggio 2023 ). 
 
Il verbale è approvato all’unanimità. 

 
SECONDO PUNTO – Area ortiva di via Arzignano: individuazione nuovo referente 

 
È stato individuato il nuovo referente per l’area ortiva di Via Arzignano e comunicato al 
Servizio Partecipazione. Il Consiglio di Quartiere prende atto della scelta da parte degli 
assegnatari dell’area ortiva. 
 
TERZO PUNTO – Area verde di via Cervese - incontro del 31 maggio con Ufficio Patrimonio: 
aggiornamenti  

 
Il 31 maggio si è svolto un incontro con l’Ufficio Patrimonio del Comune, per discutere 
dell’area verde di Via Cervese, argomento già preso in esame dal Consiglio di Quartiere 
nella precedente riunione. Il problema verrà affrontato dopo l’emergenza alluvione. Nel 
frattempo, l’appezzamento di terreno è stato ripulito da parte della ditta proprietaria. In ogni 
caso il Comune si attiverà. 

 
QUARTO PUNTO – "Bicipolitana" di via Cerchia di Sant'Egidio - trat to da via Cervese a via 
Ravennate: aggiornamenti 

 
Il Presidente riferisce al Consiglio alcuni aggiornamenti relativamente al tratto di 
“Bicipolitana”, compreso tra Via Cervese e Via Ravennate. Il 24 di maggio è stato 
appaltato il lavoro che partirà entro 40 giorni. È sorta presso alcuni residenti la 
preoccupazione che non venga realizzato il tratto di ciclabile compreso tra Via Boscone e 
la Rotonda Callas. Il Consiglio indagherà tale situazione, in quanto l’intervento è previsto 
dal patto di Quartiere. 



 
QUINTO PUNTO – Bacheca di Quartiere a Villa Chiaviche: richiesta 

 
Si richiede che venga installata una bacheca di Quartiere, anche in zona Villa Chiaviche, in 
Via Osoppo. 

 
SESTO PUNTO – Alluvione del 16 maggio scorso: valutazione situazi one del Quartiere ed 
eventuali punti di criticità 

 
Per quel che riguarda il nostro Quartiere, si segnala esclusivamente la criticità di un tratto 
di Via Cervese, tra il civico 725 e 1025. Si registrano alcuni allagamenti lievi della strada, 
perché i tombini non riescono a fare defluire l’acqua in maniera efficace. 
Si richiede di effettuare una pulizia preventiva e di ispezionare le tubature e le caditoie. 

 
SETTIMO PUNTO – Via Bratti e Via Vendemini - Vigne: richiesta dei r esidenti di verifica della 
mobilità nella zona 

 
Il Presidente riferisce di una richiesta di verifica della viabilità nella zona delle Vie Bratti e 
Vendemini, in quanto i residenti sono molto preoccupati per il transito di numerosi corrieri 
che, secondo loro, dovrebbero fermarsi in piazza Partigiani. 

 
OTTAVO PUNTO – Ambiente e cassonetti per la raccolta degli indumen ti nel Quartiere: valutazioni 

 
Il Consiglio continua a sottolineare la disastrosa situazione dei cassonetti, in particolare per 
quel che riguarda quelli per la raccolta di indumenti e delle aree di conferimento dei rifiuti, 
che versano in condizioni di abbandono. 
Si richiede, nuovamente, all’Amministrazione comunale, vista la mancanza di soluzioni 
alternative, di rimuoverli, installandoli presso l’isola ecologica di Via Spinelli. Tale richiesta 
non era stata accolta, a seguito di istanze analoghe precedenti. 

 
NONO PUNTO – Iniziativa promossa dalla Casa dell'Accoglienza L. Gentili e dalla Parrocchia di 
Sant'Egidio, il prossimo 13 luglio: invito ai consi glieri a partecipare 

 
La Casa dell’Accoglienza L. Gentili ha promosso un’iniziativa che si svolgerà alle ore 20 del 
13 luglio prossimo, presso il parco della Parrocchia di Sant’Egidio. 

 

DECIMO PUNTO – Lavori del Consiglio di Quartiere: come negli anni precedenti sospensione mesi 
estivi di luglio e agosto, salvo urgenze 

 
Il Presidente comunica che nei mesi di luglio e agosto non si svolgeranno sedute del 
Consiglio di Quartiere. 
 
UNDICESIMO PUNTO – Varie ed eventuali  

 
Il Consigliere Spazzoli propone di organizzare una passeggiata ad offerta libera, da 
devolvere alla raccolta fondi del Comune per le alluvioni. Il Consigliere dà la propria 
disponibilità nell’organizzazione e promozione dell’iniziativa. 
Ci si attiverà per consultare l’Ufficio Partecipazione e provare a realizzare tale iniziativa. 

 
Il 12 giugno il Presidente ha incontrato la “stampa”, presso il centro diurno “La Meridiana”, 
per la presentazione di un’iniziativa, consistente in una serie di incontri sul tema del 



“disagio psicologico”. Il Presidente si complimenta con questa Associazione, che opera nel 
territorio del nostro Quartiere, per le varie iniziative di cui si è resa protagonista. 

 
Il Comune ha comunicato al Presidente che i lavori del Community Hub si stanno svolgendo 
nei tempi stabiliti, con la consegna prevista per il mese di ottobre 2023. 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
La seduta è tolta alle ore 22.20 
Allegati: // 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 

il Presidente 
Diego Paglierani 


